



## El derecho a la ejecución como parte de la tutela judicial efectiva en la jurisprudencia constitucional

El derecho a la tutela judicial efectiva consagrado en el [artículo 24 de la Constitución Española](#) contiene un haz de derechos fundamentales, delimitados por un sólido cuerpo doctrinal de la jurisprudencia del Tribunal Constitucional, entre los que se encuentra el derecho a la ejecución e intangibilidad de las resoluciones firmes, cuya proyección alcanza a todos los órdenes jurisdiccionales, sentando una línea infranqueable para todos los poderes públicos, sean jueces o tribunales, órganos de la Administración, u órganos legislativos, los cuales han de respetar las directrices que se exponen en el presente trabajo, sin perjuicio de las nuevas que se vayan creando en el futuro, ante el avance imparable del ilimitado poder de la tantas veces nombrada *Tutela Judicial Efectiva*.

### I. EL DERECHO A LA TUTELA JUDICIAL EFECTIVA

El derecho a la tutela judicial efectiva forma parte de los principios constitucionales que informan el proceso, aplicables a todos los órdenes jurisdiccionales con carácter ...